

Energie-Update ~ Eric Raines ~ 20. Mai 2019

auf [TheEarthPlan](#)



Quelle: [Unleashing Natural Humanity](#)

Die Angriffe auf das Göttlich-Feminine haben zugenommen als Reaktion auf die massiven Reintegrationen der Traumata des Heilig-Maskulinen.

Ich versuche, mich direkt in diesen Updates von der Politik abzuwenden, und ich werde weiterhin Hinweise geben oder das Gewährsein darauf scheinen lassen, wo es nötig ist. Im [Update der letzten Woche](#) sagte ich, du mögest nach Kriegsführung Ausschau halten, die unter dem Deckmantel der weiblichen Energie forciert wird, und was seitdem passiert ist, ist in dem drakonischen Vorgehen gegen die weiblichen Energien seit damals wirklich beispiellos.

Für welche Seite dieser Themen wir auch immer plädieren, das spielt in dem grösseren Rahmen der planetaren Traumabereinigung keine Rolle, was zählt, ist der Raum, den wir halten, während wir dies kollektiv durchschreiten.

Erkenne, dass es Verwundungen auf vielen Seiten gibt. Jedes Lager der Wahrnehmung, des Gewährseins, der politischen Orientierung, des soziologischen Fortschritts und der Kultur wurde angegriffen. Die Menschheit ist in Boxen zergliedert, die „uns“ von „ihnen“ trennen. Was es in Ordnung gehen lässt, die Lager, die nicht „wir“ sind, zu entmenschlichen.

Das ist das Grosse Erwachen. Dies ist die Aufstiegszeitlinie. Dies sind die Vorläufer des Events.

Hast du wirklich geglaubt, es würde einfach sein, den Wert der Jahrtausende an Traumata, Hass, Angst, Wut, Scham, Schuld und Kriegsführung, die direkt in die DNS der gesamten Spezies einprogrammiert sind, zu beseitigen?

Wir wussten, wofür wir herkamen. Souveränität. Autonomie. Freiheit. Verbindung. Familie.

Liebe. Freude. Staunen. Ehrfurcht. Co-Kreation.

Während wir beginnen, nach diesen sich die Welt verändernden Energien zu suchen ... während wir beginnen, mit diesen Frequenzen zu resonieren und sie zu kultivieren, destabilisieren wir die Systeme der Dichte, die Rahmen der schweren Dunkelheit, die mehr Dunkelheit verewigen.

Mehr Licht kann sich auf dem Planeten verankern, mehr Menschen können es spüren und spontan beginnen, zu erwachen. Sie beginnen, ihre Traumata zu bereinigen und kultivieren diese höheren Resonanzen ebenfalls, und die Quarantäne der Dichte auf dem Planeten beginnt mehr und mehr einem Schweizer Käse zu gleichen.

Wir beobachten die Heilung uralter Wunden in Echtzeit. Wie bei jeder Wunde müssen wir die Fäulnis beseitigen, die Infektion säubern, bevor sie richtig heilen kann.

Was wir in dieser Zeit des Übergangs, des Erwachens und der Taten tun können, ist ganz einfach.

Erkenne, dass viele den Verstand verlieren werden. Das Licht, das im Planeten verankert, ist stark genug, damit anzufangen, alle Ebenen der Programmierung an die Oberfläche zu zwingen, und es wird sich als etwas so Intensives und Machtvolles manifestieren, dass es nicht unter den Teppich gekehrt werden kann wie bisher.

Dies wird alles herauf an die Oberfläche bringen, und die Menschheit wird ihre Skelette im Geheimzimmer am helllichten Tag kollektiv betrachten müssen, während das Geheimzimmer verschwindet.

Jetzt ist die Zeit der Introspektion. Jetzt ist es an der Zeit, deine innere Welt mit dem zu vergleichen, was du um dich herum siehst. Jetzt ist es an der Zeit, wahrhaftig nach innen zu gehen und dich zu fragen: „Was will ich in der Welt sehen? Worauf wäre ich stolz, es meinen Kindern zu überreichen?“

Das ist nicht das System der Angst, von Herrschaft und Kontrolle, sondern ein System der Liebe, der Fülle und der Evolution.

Wenn wir nicht beginnen, diese Energien zu kultivieren, können wir nichts finden, was auf diesen Energien basiert.

Die Welt steuert auf einen phänomenalen Übergang zu, und es liegt an jedem einzelnen von uns, wie anmutig dieser Übergang erreicht wird.

Sei nicht still. Lass deine Stimme nicht von dem stumpfsinnigen Gebrüll des Programms übertönen. Halte deinen Raum, halte an dem fest, von dem du weißt, dass es richtig ist, denn hierin liegt der Schlüssel. Lass dich nicht in die Kriegsführung verwickeln.

Du hast jedes Recht auf unglaublich mächtige und unerschütterliche Grenzen, jedoch liegt der Schlüssel darin, ein Lächeln auf deinem Gesicht zu behalten und höchste Liebe und Mitgefühl in deinem Herzen.

Für den Frieden zu kämpfen ist wie in einen See zu springen, um sich zu trocknen.

Lerne, in Frieden zu sein. Lerne, Liebe zu sein. Stark und doch mitfühlend. Einfühlsam, jedoch kompromisslos, unaufhaltsam ... wie die Flut, die alles wegspült.

Wir haben es geschafft!

Von meinem Herzen zu deinem. 

-Eric